
教 育 研 究 評 議 会 議 事 録 

 

 

日 時：平成１９年１２月１３日（木）１５:３５～１６：２５ 

 

場 所：旧工学部 第一会議室 

 

出席者：（略） 

 

 

第１ 報 告 

１ 役員会について 

 梶山総長から，１１月１６日及び１２月１３日に開催された役員会について報告が

あった。 

 

２ 平成２０年度科学研究費補助金の申請状況について 

 米澤研究戦略課長から，平成２０年度の科学研究費補助金の申請状況についての報

告，及び平成２０年度からの新設が検討されている「新学術領域研究（仮称）」の概要

について説明があった。 

 

３ 科学研究費補助金の繰越し制度の活用について 

 村上理事から，科学研究費補助金の繰越し制度についての紹介及びその積極的な活

用について依頼があった。 

 

４ 交流協定の締結等について 

 柳原理事から，計７件の国際交流協定の締結等について報告があった。 

 

５ 平成２０年度教育研究評議会等の日程について 

 梶山総長から，平成２０年度の教育研究評議会等の日程について報告があった。 

 

第２ 議 題 

１ 中期計画の変更について 

 村上理事から，農学部附属福岡演習林の土地の一部の福岡県への譲渡，箱崎団地及

び筥松地区の土地の一部の換地処分並びに人間環境学府等の入学定員変更に伴う中期

計画の変更について説明があり，審議の結果，これを了承した。 

 

２ 学内規則の改正について 

 立居場システム情報科学研究院長からシステム情報科学研究院長の再任規定及び選

考手続きの変更に伴う規則改正について，髙栁医学研究院長から病院長の再任規定の

追加に伴う規則改正について，次いで，上田総務部次長から給与の支給基準の改定に



伴う規程改正について説明があり，審議の結果，これを了承した。 

 

第３ その他 

○現在検討中の教育研究組織一覧について 

  梶山総長から，学内において現在検討中の教育研究組織について紹介があり，今後の

協力について要請があった。 

 

○大学ランキングについて 

  安達特任教授から，トムソン社の論文データベースの紹介及びその分析結果並びにタ

イムズ誌の大学ランキングとの相関の傾向について報告があった。 

  また，渡辺理事より，部局へも説明に伺う旨の発言があった。 

 

第４ 議事録の確認 

  「その他」の終了後，大土井総務課長から，本日の教育研究評議会の議事録について

確認があった。その後，師富職場環境室室長補佐から，前回本会議の報告８について

朗読の上確認を行った。 

 

 

 

（ 以 上 ） 

 


